
COMMUNAUTE DE COMMUNES DE SERRE - PONCON

COMPTE RENDU DU CONSEIL COMMUNAUTAIRI DU 27 SEPTEMBRB 2021
A 18 H OO AU POLE CULTUREL XXème A SAVINES LE LAC

Présents: MAXIMIN Christine, BARRAL Jean-Marie, ARNAUD Jérôme, ZAPATEzuA
Béatrice, SCARAFAGIO Stéphane, GANDOIS Jean-Pierre, MICHEL Christine, EYMEOUD
Chantal, PARPILLON Christian, AUDIER Marc, CEARD Audrey, COULOUMY Christian,
DEPEILLE Zoïa, MARROU Jehanne, CANTON Claire, BUFFIERE Gilles, VOLLAIRE Pierre,
GAMBAUDO Georges, VERRIER Jean-Luc, BOSQ Gustave, PARIS Bruno, MONTABONE
Michel, MELMONT Jean-Marie, MAILLARD Laurent, ROUX Chantal, RAIZER Bernard,
METTAVANT Colette.

Absents excusés : RAUTENBERG Natacha donne pouvoir à PARPILLON Christian
DIDIER Alexandre donne pouvoir à AUDIER Marc
BERNARD-BRUNEL Franck donne pouvoir à DEPEILLEZoïa
PELISSIER Robert donne pouvoir à CANTON Claire
ROUX Noëlle pouvoir à BARRAL Jean-Marie
BERTRAND Gina dorme pouvoir à ZAPATERIA Beatrice
BERENGUEL Victor donne pouvoir à METTAVANT Colette
DURAND Christian donne pouvoir à ARNAUD Jérôme
SARDY Claire donne pouvoir à EYMEOUD Chantal

Absents excusés : ROMMENS Sophie, PEYRON Michel.

.f.nan*r{.1.n*
La séance est ouverte à 18hi0.

Secrétaire de séance : Christine MAXIMIM

Le compte-rendu conseil communautaire du 7 juillet 2021 est adopté à l'unanimité.

En préambule à l'ordre du jour, la Présidente propose la diffusion d'un film sur le Grand Trail de
Serre-Ponçon qui concerne toutes les communes de notre intercommunalité et rappelle le soutien
financier apporté par la Communauté de Communes.

Présentation du rapport d'activité synthétique de la CCSP de l'année 2020.
Présentation du rapport d'activité de l'aire d'accueil des gens du voyage de 1'année 2020.

Marc AUDIER présente le rapport sur la qualité et le prix du service assainissement de l'année
2020 (rapport202lll87). I1 trouve que le bon taux de conformité 2020 est à nuancer si on se
projette sur les années à venir car les diagnostics en cours sur certaines stations d'épuration
(notamment Chorges « bourg », Chorges-Prunières « Les Risouls ») montrent les limites des
ouvrages actuels.
Marc AUDIER remercie les agents du service et notamment Laurent GROSGEORGE. La

Présidente souligne également l'engagement de l'ensemble des agents de la CCSP et souligne la
qualité du travail des chefs de service.

AFFAIRES GENERALES :

>RAPPORT No 20211162: 5.J Désignation de représentants - désignation modificative de
membres dans les commissions thématiques (suite modification commune de st apollinaire)

Ssenté par La Présidente.
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La délibération est votée à l'unanimité.

>RAPPORT N" 20211163 : 5.3 Désignation de représentonls - désignation modilicative d'un
membre dans la commission thématique << Environnement Forêt Agriculture et Plateforme
Bois Energie » (suite modification commune embrun)

Rapport présenté par La Présidente.
La délibération est votée à I'unanimité.

>RAPPORT No 20211164 : 7.5 Subventions - Attribution du programme de subventions
2021- Partie 4

Rapport présenté par La Présidente.
La délibération est votée à l'unanimité.

>RAPPORT No 20211165:4.1 Personnels titulaires etstagiaires de la FPT - Ouverture d'un
emploi permanent de « Gestionnaire Gémapi & Environnement >> : suite réorganisation du
service environnement et augmentation de la mise à disnosition d'un

Rapport présenté par Jean Marie BARRAL.
La délibération est votée à l'unanimité.

>RAPPORT No 20211166 : z 4.2 Personnels contractuels - Ouverture d'un emploi non-
permanent de « Coordonnateur / coordinatrice du réseau des bibliothèques du territoire » :

fin de contrat

JP GANDOIS présente la délibération.
La délibération est votée à l'unanimité.

Chantal ROUX présente la délibération.
La délibération est votée à l'unanimité.

>RAPPORT No 20211168 : z

d'un emploi permanent de
mutation interne

4.1 Personnels tituluires et stagiaires de la FPT - Ouverture
<< Instructeur/Instructrice du droit des sols >> : départ par

La délibération est votée à l'unanimité.

>RAPPORT No 20211169 z

permanent de « Chargé du
contrat

4.2 Personnels contractuels -
projet de développement d'une

Ouverture d'un emploi non-
économie circulaire >» : Iin de

P VOLLAIRE présente la délibération.
La délibération est votée à l'unanimité.

>RAPPORT No 202y167
permanent dans le cadre

: 4.2 personnels contractuels - Ouverture de
du dispositif Parcours Emploi Compétences

deux postes non-
France Services :

remplacement d'un départ ar mutation et fin de contrat

a



>RAPPORT No 20211170 z 1-4 Autres contrats - Convention de mutualisation des frais de
fonctionnement avec la Réeie Bois - Locaux Jardins du Réal

La délibération est votée à l'unanimité

>RAPPORT No 20211172 : 7-1 Fiscalité: Modification du montant prévisionnel des
attributions de compensation provisoires 2021 Compétence mobilité ANNULE ET
REMPLACE LA DELIBERATION n"2021/127 du 07/07/2021

La délibération est votée à l'unanimité

>RAPPORT No 20211172 : 7.1 Décisions budgétaries - Décision modificative nol ajustement
compétence Mobilité et Attribution de Compensation

La délibération est votée à l'unanimité

>RAPPORT No 20211173 z 1-1 Marchés publics - Etude mobilité en yue de la planification
des déplacements sur le territoire - Attribution de marchés et modification du plan de
financement sur plan de mobilité et réactualisation du schéma directeur cyclable

La délibération est votée à l'unanimité

>RAPPORT No 20211174 : 1.1 Marchés publics - Marché global de fourniture d'électricité -
Attribution de l'accord cadre et du marché subséquent no01

La CAO s'est réunie juste avant le conseil communautaire. Madame la Présidente présente les
résultats de cette CAO et propose de retenir EDSB en variante « 100 oÂ étergie verte ». Elle attire
l'attention de l'augmentation globale de 15 oÂ sur ce poste de dépenses.

La délibération est votée à l'unanimité

>RAPPORT No 20211175 : l.l Marchés publics - Prestation de services de transports sur le
territoire de la CCSP

Pierre VOLLAIRE présente la délibération
La délibération est votée à l'unanimité

>RAPPORT No 20211176: 1.4 Autres contrats - Convention de partenariat en vue de la
labellisation en Pays d'Art de d'Histoire avec la Communauté de Communes du Guillestrois
Queyras

Pierre VOLLAIRE présente la délibération.
La délibération est votée à l'unanimité

>RAPPORT No 20211177 z

Convention d'objectifs et de
dénomination pour le Relais
Petite Enfance (RPE)

1.4 Autres contrats RAM - Avenant de prolongation de la
financement avec la CAF des Hautes-Alpes et changement de
des Assistants Maternels de Serre-Ponçon (RAM) en Relais

Chantal ROUX présente la délibération.
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La délibération est votée à l'unanimité

>RAPPORT No 20211178 : 8.9 Culture - Mise en réseau des bibliothèques et médiathèques
sur Serre-Ponçon - Acquisition de livres pour le réseau / don aux communes

Jean-Pierre GANDOI S présente la délibération.

La délibération est votée à l'unanimité

>RAPPORT No 20211179 : 8.9 Culture - Mise en réseau
sur Serre-Ponçon - Convention de partenariat avec
d'informatisation en réseau et au portail documentaire

des bibliothèques et médiathèques
la BD 05 relative à la solution

Jean-Pierre GANDOIS présente la délibération.

La délibération est votée à l'unanimité

>RAPPORT No 20211180 : 7.5 Subventions - Demande de subvention au titre du fond
<< Avenir Montagnes investissement » : Développement durable des pratiques pédestres et du
cyclo.

Christine MAXIMIN présente la délibération et confirme la volonté très forte de la CCSP pour les
pratiques pédestres et vélo.
La délibération est votée à I'unanimité

>RAPPORT No 20211181 : 8.4-Aménagement du territoire.' inscription d'itinéraires
équestres au PDIPR (Plan Départemental des Itinéraires de Promenade et Randonnée).

Christine MAXIMIN présente la délibération.
La délibération est votée à l'unanimité

> RAPPORT No 20211182 : 7.5 Subventions - GEMAPI : Demande de subvention Etat pour
les travaux de confortement du Riou sec sur la Commune des Orres.

Jean-Marie BARRAL présente la délibération.
La délibération est votée à l'unanimité

> RAPPORT No 20211183 : 7.5
Région Sud Provence-Alpes-Côte
Risques en Montagne (STePRiM).

Subventions - GEMAPI:
d'Azur pour la Stratégie

Demande de subvention à la
Territoriale de Prévention des

Jean-Marie BARRAL présente la délibération.
La délibération est votée à l'unanimité

> RAPPORT No 20211184 : 1.1 Marchés publics - GEMAPI:
travaux Travaux de prévention des risques d'inondation
2O2lCCSPO6

Attribution marchés de
(réf. marché GEMAPI

Jean-Marie BARRAL présente la délibération.
La délibération est votée à I'unanimité
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> RAPPORT No 20211185: 8.8 .' Environnement - GEMAPI .' Travaux conservatoires de la
déchetterie et de l'ancienne décharge à Savines-le-Lac.

Jean-Marie BARRAL présente la délibération.
La délibération est votée à l'unanimité

> RAPPORT N" 20211186 z 1.1 Marchés publics - GEMAPI : Attribution marchés de
travaux - Travaux d'entretien des cours d'eau (réf. marché GEMAPI202l

Jean-Marie BARRAL présente la délibération.
La délibération est votée à l'unanimité

ASSAINISSEMENT :

> RAPPORT No 20211187 z 8.8 Environnement - Approbation du Rapport de la Présidente
sur le Prix et la Qualité du Service public de l'assainissement pour l'année 2020 (RPQS
2020)

Marc AUDIER présente la délibération.
La délibération est votée à l'unanimité

> RAPPORT No 20211188 : 5.3 Désignotion de représentanls - Désignation modilicative des
membres du Conseil d'exnloitation de la résie d'assainissement

Marc AUDIER présente la délibération.
La délibération est votée à l'unanimité

> RAPPORT No 20211189: 8.8 Environnemenl - Indemnisation du propriétaire et de
l'exploitant agricole impactés par les travaux d'assainissement menés à Puy Sanières

Marc AUDIER présente la délibération.
La délibération est votée à l'unanimité

> RAPPORT No 20211190 : 8.8 Environnement - Conventions de prestation de services avec
la commune de Puy Sanières pour l'exploitation des STEP et la facturation de la redevance
assainissement

Marc AUDIER présente la délibération.
La délibération est votée à l'unanimité

> RAPPORT No 20211191 : 7.5 Subventions - Nouveau plan de financement et convention de
rtition des subventions pour l'opération chemin de l'Iscle à Chorges

Marc AUDIER présente la délibération.
La délibération est votée à l'unanimité
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> RAPPORT No 20211192: 1-3 Conventions de mandat - Contrat de mandat de maîtrise
d'ouvrage entre la CCSP et la Commune d'Embrun pour la réalisation d'une prestation
d'inspection télévisuelle des canalisations eaux usées du secteur de << la Bellotte >>

Marc AUDIER présente la délibération.
La délibération est votée à l'unanimité

DECHETS SMICTOM:

> RAPPORT No 20211193 : 1.4 Autres ÿpes de contrats.' Convention groupement de
commandes étude Beynon

Pierre VOLLAIRE présente la délibération. I1 propose Marc AUDIER comme titulaire et lui-
même coûrme suppléant.

Marc AUDIER précise que ce groupement de commande a été décidé après une forte
augmentation des couts d'acceptation à Ventavon. La CCSP n'est pas encore concemée (elle a son
CET) mais le sera à moyen terme une fois le CET rempli.

La délibération est votée à I'unanimité

> RAPPORT No 20211194: 5-3 Désignation de représentanls.'Modifîcation des membres du
conseil d'exploitation (changement St

Pierre VOLLAIRE présente la délibération.
La délibération est votée à I'unanimité

> RAPPORT No 20211195 : 1.4 Autres types de contruts.'Adhésion au réseau compost plus

Pierre VOLLAIRE présente la délibération.
La délibération est votée à l'unanimité

OUBSTIONS DTVERSES

Claire CANTON demande l'état d'avancement du recrutement évoqué pour le SCOT. C
EYMEOUD attend la validation des Préfectures 04 et 05 pour lancer le recrutement.

Elle demande également si une
quotidien.
Chantal EYMEOUD confirme qu
avec le conseil communautaire.

enquête mobilité sera réalisée également sur la mobilité du

'une enquête sera réalisée et que les éléments seront partagés

Jérôme ARNAUD demande si la capacité de l'aire d'accueil des gens du voyage est suffisante
pour l'ensemble du territoire de la CCSP. Chantal EYN4EOUD rappelle que la capacité de notre
aire est de 40 emplacements contre les 30 obligatoires exigibles pour le seul territoire Embrunais.
Les services de l'Etat n'ont pas fait d'observations particulières. Elle confirme ainsi que
l'installation sur d'autres endroits seraient illégaux et pourraient être évacués pour être dirigés sur
l'aire actuelle.
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Marc AUDIER rappelle que le Département avait l'intention de construire 2 aires pour les grands
rassemblements.

Christine MICHEL confirme que ces grands rassemblements qui s'installent dans des champs sont
difficilement évacuables.

Gilles BUFFIERE évoque la construction du nouvel hôpital et du terrain pressenti. C EYMEOUD
confirme que le terrain à Entraigues III n'est pas abandonné, mais qu'un autre terrain moins soumis aux
aléas est recherché, en concertation avec les services de l'Etat ; à défaut le terrain initial sera retenu avec les
précautions adaptées.

Chantal EYMEOUD rappelle que des réunions d'information avec les élus communautaires et municipaux
sur le golf seront organisées. Une réunion publique sera également organisée sur le CRTE pour faire suite
au séminaire des élus (bureau communautaire) qui s'est tenu le 13 septembre 2021. La population sera
associée à cet évènement et à cette concertation qui vise à impliquer les citoyens.

Le prochain conseil communautaire se tiendra le 25 octobre 2021 à Embrun et le 13 décembre 2021 à
Chorges.

La séance est levée à 19h40.
Affrché, le La Présidente,

13 mT. ?0?l

-,

Chantal EYMEOUD
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